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“Железный батя”

ИВАН Иванович Рынковой ро-
дился в крестьянской семье 20
сентября 1937 года в хуторе Оче-
ретоватая Балка Кореновского
района Краснодарского края. Его
семья была большой и бедной.
Мать одна воспитывала пятерых
детей. Отец умер, когда Иван был
ещё двухлетним ребёнком. В де-
вятилетнем возрасте он уже начи-
нал подрабатывать в колхозе во
время каникул. Иван очень сильно
любил и хорошо отзывался о сво-
ей матери. Для него она была свя-
тым человеком, который помогал
в любой ситуации.

Поступление в Краснодарский
техникум далось Ивану Рынковому
достаточно просто. Для того, чтоб
поехать учиться, он попросил маму
найти денег на дорогу, а она, в свою
очередь, побежала в колхоз про-
сить у председателя 25 рублей, но
тот отказал ей, сказав, что денег
нет. Однако, какая-то добрая жен-
щина, оказавшаяся неподалёку,
решила помочь и дала целых 30.

Получив деньги на дорогу
Иван, ради экономии, решил про-
ехать на крыше поезда, за что был
посажен в КПЗ (камеру предвари-
тельного заключения - прим. ред.)
на несколько дней. Председатель
приемной комиссии Тамара Тро-
фимовна встретила Ивана и по-
могла ему относительно легко по-
ступить. Вскоре выяснилось, что
она его просто пожалела. Это было
настолько удивительно, что Рын-
ковой не только сумел поступить в
техникум, но и стал одним из луч-
ших его учеников. Сразу после
окончания учёбы перед ним встал
выбор: отправиться учиться в уни-
верситет или идти работать. Он
выбрал второй вариант. Поехал
работать в Башкирию, в "Ишим-
байнефть".

Иван Иванович являлся одним
из тех людей, с которых началась
эпоха открытий большой сибирс-
кой нефти, в частности Мегионс-
кого месторождения. Почти полве-
ка трудовой деятельности отдал он
любимому делу - добыче "чёрного
золота", ставшего основой разви-
тия Югорской земли и России в
целом.

В 1965 году Рынковой руково-
дил Самотлорским месторожде-
нием, где был получен первый
фонтан нефти. Это месторожде-
ние вошло в десятку мировых не-
фтяных гигантов.

"Сейчас до Самотлора по бе-
тонной дороге мы доезжаем за
сорок минут.  А тогда эти тридцать
километров преодолевались по
замёрзшему болоту целый месяц",
- рассказывал Иван Иванович.

Неоценимый вклад Иван Рын-
ковой внес в создание города
Мегиона. Благодаря Ивану Ива-
новичу в 1980 году поселок Ме-
гион получил статус города. В
благодарность за преданность и
любовь к городу в честь перво-
проходца средней общеобразо-
вательной школе №3 было при-
своено имя Ивана Ивановича
Рынкового.

В 2007 году имя Ивана Ивано-
вича занесено в "Золотой фонд
покорителей Самотлора" и связа-
но с предприятием "Мегионнеф-
тегаз".

           Ученики МАОУ СОШ №4:
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20 ФЕВРАЛЯ ветеран Великой
Отечественной войны Василий Егоро-
вич Гайко отметил 95-летие. От имени
главы Мегиона юбиляра поздравил его
заместитель Вадим Доронин, вручил
цветы и подарки, а также зачитал по-
здравительную открытку Президента
России Владимира Путина.

Несмотря на почтенный возраст,
ветеран по-прежнему в строю, ведёт
активную общественную работу,
встречается со школьниками и воспи-
танниками военно-патриотических
объединений.

Поздравляя именинника, Вадим
Петрович в лице Василия Егоровича
поздравил всех ветеранов Мегиона с
предстоящим праздником - Днем за-
щитника Отечества, поблагодарил за
вклад в освобождение родной страны
от фашистких захватчиков, пожелал
долгих лет жизни, крепкого здоровья
и всего наилучшего.

- Спасибо за то, что несмотря на
пережитые невзгоды военного вре-
мени, сумели сохранить в себе луч-
шие человеческие качества - добро-
ту, порядочность, отзывчивое и при-
ветливое отношение к людям. Вы, как
никто другой, знаете цену жизни, уме-
ете радоваться каждому светлому и
мирному дню. Примите искреннюю
признательность за самоотвержен-
ность и бессмертный подвиг во имя
свободы и независимости нашего
Отечества, а также слова благодарно-
сти за многолетнюю работу по патри-
отическому воспитанию юного поко-
ления мегионцев, - отмечалось и в
приветственной речи главы города
Олега Дейнека.

Поздравить Василия Гайко со зна-
менательной датой пришел также
председатель Совета ветеранов горо-
да Вячеслав Качапкин, обративший
внимание на то, что такой юбилей, как
95-летие участника Великой Отече-
ственной войны, Мегион отмечает
впервые.

Василию Гайко - 95 лет!
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Навстречу юбилею

21 МАРТА все мы будем отмечать 60-летие мегионской нефти. Пер-
вый фонтан, забивший в этот день в 1961 году, ознаменовал новый этап в
развитии не только нашего города, но и соседних территорий. Благодаря
самоотверженности геологов-первопроходцев были заложены основы бу-
дущего процветания Югорского края.

В социальных сетях мегионцы уже начали поздравлять с предстоящим
праздником ветеранов отрасли, чьим трудом были открыты многочислен-
ные месторождения углеводородного сырья.

Одним из первых слова искренней признательности мегионским гео-
логам выразил коллектив МАУ "Средняя общеобразовательная школа №9":

- Твой путь был далек и долог, и ты не свернул назад. Ты наш совре-
менник, геолог, ты лета и солнца брат. Будем в празднике!

Приглашаем всех жителей города присоединиться к поздравлениям
и размещать их под хештегом #60летМегионскойНефти.

Прошло почти два года с момента смерти Ивана Ивановича
Рынкового, "железного бати", как его называли руководители и
товарищи по работе. За свою длинную жизнь он совершил не-
мало значимых для его ремесла вещей. Иван Иванович был ру-
ководителем более 16 месторождений, среди которых самые
известные: Северо-Покурское, Ватинское, Аганское, Мегионс-
кое...

- Василий Егорович и Мария Анд-
реевна - вместе уже более 70 лет, и для
нашего ветеранского движения, мож-
но сказать, как свет в окне. Потому что
вся работа Совета по патриотическо-
му воспитанию молодежи проходит
при непосредственном участии этой
дружной семьи. Крепкого Вам здоро-
вья и еще долгих лет такой же насы-
щенной и плодотворной жизни, - под-
черкнул Вячеслав Иванович.

К поздравлениям в адрес юбиля-
ра присоединились также представи-
тели управления социальной защиты
населения и местного отделения
партии "Единая Россия".

Во время общения, Мария Андре-
евна, супруга Василия Егоровича, об-
ратила внимание на следующее:

- В годы войны все мы не жалели
себя и старались делать все, чтобы к
нам быстрее пришла победа. Очень
страшно было, когда нашим солдатам

приходилось оставлять города, села.
Но зато мы верили в победу с перво-
го и до последнего дня войны. Гово-
рят, что молодежь сейчас не такая,
как раньше. Нет, нормальная она и,
если придется, то сможет постоять за
себя и за Родину. Мы видим какая до-
стойная выросла смена… И сегодня
детям нужно рассказывать правду о
войне, потому что многие стараются
ее исказить…

Василий Егорович Гайко и его
супруга не раз становились героями
публикаций городской газеты, офи-
циальных Интернет ресурсов адми-
нистрации города, очерковых и собы-
тийных материалов в эфире местных
телекомпаний.

Еще одно воспоминание ветера-
на о том, как началась война, где слу-
жил и где встретил известие о Побе-
де, как сложился жизненный путь -
читайте на 5-й странице газеты.

Евгений Марков - в Мегионе
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Последствия и реабилитация
ПО ДАННЫМ горбольницы на 25

февраля коронавирусной инфекцией
переболело более 1640 горожан. О
наиболее частых осложнениях здоро-
вья, с которыми сталкивается паци-
ент после снятия с наблюдения, и о
возможностях реабилитации расска-
зывает главный врач "Мегионской го-
родской больницы" Иван Чечиков.

- Могу сказать однозначно: без
последствий коронавирус для чело-
века не проходит. Самое грозное ос-
ложнение - со стороны бронхолегоч-
ной системы. Развивается пневмо-
склероз, который в итоге приводит к
инвалидизации. К числу ограничива-

ющих жизнедеятельность человека
можно отнести и такие проявления,
как синдром постоянной усталости,
раздражительность, отдышка, голов-
ные боли, нарушение ритма. Вирус
имеет избирательность по отноше-
нию к сердечно-сосудистой системе,
поэтому очень много осложнений от-
мечено по линии головного мозга:
ухудшается память, нарушается сон,
повышается возбудимость. На протя-
жении 4-6 месяцев переболевшие
чувствуют нарушение обоняния. Одно
из значительных осложнений наблю-
дается со стороны психоэмоциональ-
ной сферы. Человек становится более

COVID-19

агрессивным. Реже встречаются та-
кие последствия, как нарушения со
стороны пищеварительной системы.

Какие восстановительные мероп-
риятия необходимо проходить людям
после перенесенного заболевания?
Прежде всего, соблюдать рекоменда-
ции лечащего врача. Кроме того, в
Югре создана реабилитационная схе-
ма, и пациенты, которые перенесли
ковид в средней или тяжелой форме,
направляются на восстановление в
санаторий "Юган". Пациенты с легкой
формой заболевания после снятия с
наблюдения могут пройти реабили-
тацию на базе горбольницы.
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В СУББОТУ, 20 февраля, состоялась рабочая
встреча главы Мегиона Олега Дейнека с депутатом
Государственной Думы Федерального собрания Рос-
сийской Федерации от Югры, членом фракции ЛДПР
Евгением Марковым и депутатом Думы Югры (фрак-
ция ЛДПР) Евгением Данниковым.

В ходе общения обсуждались вопросы, вынесен-
ные в отчет главы города за 2020 год. Евгений Вла-
димирович отметил высокие показатели Мегиона в
рейтингах среди муниципалитетов Югры, в частно-

сти, Мегион в лидерах по таким направлениям, как
удовлетворённость населения деятельностью орга-
нов местного самоуправления, открытость бюджет-
ных процессов, а также по работе с жителями в со-
циальных сетях в системе "Инцидент-Менеджмент".
При этом, как в целом в стране, в городском округе
ухудшилась ситуация на рынке труда в связи с при-
нятыми ограничительными мерами по предотвраще-
нию коронавирусной инфекции. Были рассмотрены
шаги, которые предпринимает муниципалитет по тру-
доустройству мегионцев.

Был затронут вопрос благоустройства террито-
рии. В памятный год в Мегионе открылся мемориаль-
ный комплекс "Аллея Славы". В 2021 намечено про-
должить обустройство парка "Мега". Сейчас город
проводит подготовительную работу для представле-
ния документов на федеральный конкурс для полу-
чения дополнительного финансирования на этот
объект.

Обсуждалась реализация мероприятий в рамках
региональных и национальных проектов, темы по рас-
селению аварийного жилья, строительству домов с
квартирами для людей с ограничениями в здоровье.

Депутаты сообщили о проводимой законодатель-
ной работе в Госдуме Российской Федерации и ок-
ружной Думе.


